

野田市立北部中学校 野田市谷津673 04(7122)2866 第 10 号 令和6年2月1日

2月3日は節分、そして2月4日は立春、暦の上では春が訪れます。気温がまだまだ低い冬の日が続きますが、2月は光の春。朝も夕も日が延びる上、太陽高度も高くなり日差しの暖かさが日ー日と増していく暦の春です。そういう明るい光の中で、生徒の笑顔が生き生きと輝いて感じる希望の季節です。2年生は、4日(日)より待ちに待ったスキー林間に出発です。スキー林間は修学旅行と並び、大きな楽しみの行事です。活動の合間にも、会話にはスキーのことが登場していたと思います。スキーの経験、宿の部屋のこと、レクのことなどなど。当日は勿論ですが、事前の取り組みがまた楽しくいい時間なのだと思います。その際にもめごともあったでしょうし、様々な葛藤もあったでしょう。生徒はそれを乗り越えて成長していきます。行事は日常を虫眼鏡で見るように、良さも不味さも拡大して出てきます。2年生にとって、長く心に残るいい思い出となるように願っています。

さて、3年生は、受験の時期で忙しいと思いますが、その中でこそ授業をはじめ学校生活を充実させることが、自分を伸ばす機会ととらえてください。卒業式に向けては、もちろんですが、今こそ北部中学校の3年生として、「さわやかな挨拶」「気づきの清掃」「心に響く歌声」に力を入れ実践してほしいと思います。やがて母校となる北部中学校に、それぞれの思いと姿を残してくれることを願います。それが北部中の伝統・文化の継承となるはずです。

- 1・2年生の皆さん。現在3年生は、進路開拓の真っただ中にいます。人生で初めての進路選択を行おうとしています。先生や保護者に相談したり、協力を得たりすることはできますが最終的に決断するのは自分自身です。新しい社会のドアを開け、まだ見ぬ世界を切り開いていこうとしています。より良い進路選択には、「普段からの心がけ」が大切です。学校生活や日常生活で「当たり前のことを当たり前のこととして行える」この積み重ねが、皆さんの人となりを形づくります。より希望に沿った進路選択をするためには、「普段からの学習」が大切です。「目標を持ち自ら学習することができる」その日々の繰り返しが、皆さんの知識の定着を図り、学力を向上させます。
- 1・2年生は、「まだ受験は関係ない」と思っていることでしょうが、この機会に普段の生活をもう一度振り返って見ましょう。また、3年生の姿をよく見てください。そして、目標となる人を見つけてみてください。人を動かすのは「あこがれ」です。「あんな人になりたい」「あんな先輩になりたい」という目標を見つけて、3年生の思いを、その姿を引き継いでほしいと思います。また、3年生は、自らを手本として現在おかれている状況、心境等、受験についても伝えてあげてほしいと思います。今年度も残りわずかですが3学年が切磋琢磨して成長してください。

保護者の皆様、地域の皆様、3年生の卒業まで残りわずかな日々となりましたが、とても立派に 成長していることをご報告いたします。

今後とも見守りいただきたくお願い申し上げます。

校長関志之武



鲁己如此后

書き初めは、新年の抱負や目標を書く大切な風習です。一般的に書き初めは1月2日に、若水(わかみず)を使って行います。若水とは元日の朝に井戸などから最初にくむ水のこと。現代ではもちろん水道から出た水で構いませんし、日付にもこだわる必要はありません。新年に夢や希望を書くことは、気持ちを新たにするほか「書の上達を願う」意味があります。

本校においても、校内書初め展を行い、全校生徒が冬休み中に励んだ力 作を廊下に掲示し、特に優れた作品に金・銀・銅賞が贈られました。

また、市役所で開催された「明るい選挙書き初め展」では、22名の生徒が入選し、ふれあいギャラリーに展示されました。市役所を訪れた方々も、みなさんの書に大変感動された様子でした。



「明るい選挙書き初め展」市役所にて



男子バスケットボール部(2年4組 杉浦陸斗さん)

ー勝でも多く勝つことを目標として活動しています。そのために、日々の練習を頑張っていきたいです。

女子バスケットボール部 (2年1組 東條愛菜さん)

私たちは、みんなをまとめたり、試合で一勝することを目標 にし、頑張っていきたいです。

バレーボール部 (2年3組 亀山紗希さん)

バレー部の全員一人一人が声を出して自分ができることを精いっぱい頑張れるようにしたいと思います。

卓球部 (2年1組 山辺櫂人さん)

これまで先輩方のおかげで県大会出場など好成績を収めることができました。今後は自分たちの力で勝てるよう頑張ります!

陸上競技部 (2年2組 高浦佑太さん・2年3組 稲村玲奈さん)

陸上部は、「遊ぶときは遊ぶ!やるときはやる!」という切り替えを大事にして、楽しく部活を行っていきます!

野球部 (2年2組 澤井聡佑さん)

僕たち野球部は8人という少人数ですが、楽しく野球をしています。チームー丸となって試合に勝ちたいと思います。

サッカー部 (2年2組 平野寛大さん)

僕たちサッカー部は少ない人数で練習をしています。そんな中でも、試合に勝てるように頑張りたいです。

ソフトボール部 (2年4組 高木陽香さん)

先輩方が引退して人数がとても少なくなりました。ですが、チーム全員で協力し、一つでも多くの試合に勝てるよう頑張ります。

男子ソフトテニス部 (2年4組金井龍洋さん)

「二度と負けない!」という気持ちで、日々練習に取り組んでいます。自分たちの目標を達成できるよう頑張ります!

女子ソフトテニス部 (2年4組 鈴木莉乃さん)

自分たちが目標としてるところまで勝ち進めるように日々の練習を大切にし、精一杯頑張っていきたいと思います。

剣道部 (2年3組 細井柊汰さん)

剣道部一丸となってあいさつ・返事から技術の向上まで隅々まで意識をし、大会で好成績を収められるように頑張ります。

理科部 (2年4組 霜田祥汰さん)

これまで先輩たちに教わってきたことを最大限活かし、それら を後輩たちに伝えていけるよう精いっぱい頑張ります。

美術部 (2年3組 葛西はるなさん・畑礼華さん)

自分たちが中心となり、挨拶や返事なども向上させ、北光祭で 新たな美術部の一面を見せていきたいと思います。

吹奏楽部 (2年1組 船田太陽さん)

私たちは、夏のコンクールやその他の演奏会に向けて、聞いて もらう人に楽しんでもらえるように頑張っていきます。

今月の予定

2日(金) 新入生保護者説明会 16日(金) 午前日課(水曜日課)【14:00下校】 4日(日) 【2年】スキー林間学校 ※学校給食費無償化申請書提出〆切 5日(月) 【2年】スキー林間学校 19日(月) 職員会議(清掃・帰りの会力ット) 安全の日(街頭指導) 日課変更 【1・2年】14:15下校 6日(火) 【2年】スキー林間学校 【3年】午前中授業・13:15下校 千葉県出願1日目【3年生下校9:00】 20日(火) 千葉県学力検査1日目 PTA試食会 【3年】給食なし・9:00下校 【2年】代休 7日(水) 21日(水) 学年委員会 千葉県出願2日目 埼玉県出願1日目 千葉県学力検査2日目 埼玉県学力検査1日目 8日(木) 千葉県出願3日目 埼玉県出願2日目 【3年】給食なし・9:00下校 9日(金) 埼玉県出願3日目 ※食物アレルギー提出〆切 たんぽぽ作品展(~2/27) 22日(木) 変則日課 全校委員会 【3年】特別日課 11日(日) 建国記念の日 埼玉県実技・面接検査2日目 定期テストに伴い諸活動停止 26日(月) 【3年】特別日課 評議員(最後) 13日(火) **★**2月定例集金□座引落日 会議のため清掃・帰りの会カット【14:15下校】 27日(火) 月曜日課 【3年】特別日課 14日(水) 定期テスト④(1・2年) 28日(水) 全校委員会(最後) 給食なし【12:00下校】 【3年】特別日課・思春期講演会 定期テスト④(1・2年)【13:10下校】 15日(木) ※学校給食申込書〆切(1・2年) 第2回PTA学校委員会·第7回PTA本部役員 29日(木) 千葉県追検査 【3年】特別日課